



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしこく たくましく」

令和6年5月1日

5月号

NO. 612

校長 大久保仁晶



委員会活動

例年より遅く咲いた桜を楽しんだ後は、つつじやPTA園芸の皆さんが植えてくれた花など、まさに百花繚乱の梅田小学校です。いよいよ待ちに待ったゴールデンウィークです。楽しむとともに、この1か月の疲れも回復してください。

学校も新年度がスタートして1か月が経ちました。授業の様子を廊下から見ると、どのクラスも授業に集中している様子がうかがえます。そして、休み時間には校庭で元気よく遊ぶ姿が見られるなど、新しいクラスにも慣れ、めざす児童像の「やさしく、かしこく、たくましく」が早くもいろいろな場面で見られていてうれしい限りです。23日からは1

年生も給食が始まりました。初めての給食当番も無事こなし、給食に舌鼓をうっているようです。また、運動会の練習も始まりました。6年生も早速ソーラン節のはっぴを作っています。6月1日が楽しみです。

さて、同じくこの4月からスタートしているのが「委員会活動」です。6年生が学校生活の充実と、学校での生活をよりよくするために活動しています。梅田小学校には次の10個の委員会があります。

園芸・運営・保健・放送・清掃・給食・図書・体育・広報・梅田向上



「おいしい」「全部食べた」の声が多く聞こえました。



最初の委員会の様子です。役割分担や仕事内容の確認をします。

委員会活動は「縁の下の力持ち」です。園芸、保健、放送、清掃、給食、図書、体育委員会などは日常の学校生活を支えています。また、運営、広報、梅田向上委員会などは、学校生活を楽しくするための働きが大きいと思います。みんなが当たり前、また楽しく梅田小で過ごすことができるのはこれらの委員会のおかげであることも少し知ってほしいと思います。今までの6年生の頑張りを見ながら、今年の6年生も負けずに取り組んでいます。これも梅田小学校のよき伝統と言えます。12月に5年生に引き継ぐまで、「笑顔いっぱい梅田小」となるよう、主体的な取組を見せてください。その姿は知らず知らずのうちに、「さすが6年生」と周りの皆さんも気づいてくれることでしょう。